



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Liebe Schüler*innen, liebe Mitarbeitende, liebe Eltern und Freunde der Glück auf-Schule!

Am Sonntag startet wieder die Aktion **STADTRADELN**. In der Zeit vom 3. September bis zum 24. September nehmen auch wir mit einem eigenen Team daran teil und treten kräftig in die Pedale für mehr klimafreundliche Mobilität und Lebensqualität in Marl und im Kreis Recklinghausen!

Was ist STADTRADELN?

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob du bereits jeden Tag fährst oder bisher eher selten mit dem Rad draußen unterwegs bist. Jeder Kilometer zählt – erst recht wenn du ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hättest.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf www.stadtradeln.de , suche dabei Marl im Kreis Recklinghausen aus. Tritt dann dem Team der Glück auf-Schule bei. Ab dem 3. September losradeln und die gefahrenen Kilometer per STADTRADELN-APP tracken oder mindestens einmal wöchentlich eintragen.

In der App könnt ihr sehen, wieviele Leute für die Glück auf-Schule Kilometer sammeln und wieviele wir insgesamt schon haben.